

Santa Marta amplía la zona deportiva de La Raqueta con espacio de calentamiento



El edil de Deportes de Santa Marta, Jorge Valiente, en la nueva zona de La Raqueta. EÑE

- El recinto, construido en 2019, dispone de **pistas de tenis y pádel**, campo de voley y workout

- Está ubicado en la urbanización **La Fontana**, una de las que más vecinos concentra

EÑE

Santa Marta de Tormes – El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha finalizado las obras de ampliación de la zona deportiva de La Raqueta, un recinto municipal que está ubicado en la urbanización La Fontana.

En concreto, con esta actuación que ahora se pone en servicio para los usuarios, se ha renovado el suelo del paseo que discurre junto a las pistas para habilitar un nuevo espacio donde los usuarios puedan calentar antes de iniciar la práctica deportiva.

Se trata de una intervención urbanística que ha supuesto una inversión total de 11.000 euros, que se sufragarán con cargo al Fondo de Cooperación Económica Local General de la Junta de Castilla y León.

“Con esta actuación hemos convertido la zona anexa a La Raqueta en un espacio útil que da servicio a los deportistas, además de lograr una

mejora estética importante. La inversión en las instalaciones deportivas es para el Ayuntamiento muy importante ya que Santa Marta de Tormes es un municipio puntero en ese sentido, porque los propios vecinos así nos lo demandan. En La Raqueta, además, haremos nuevas inversiones próximamente”, señaló el concejal de Deportes, Jorge Valiente.

Para habilitar este nuevo espacio ha sido necesario instalar una soleira de hormigón de 27 metros cuadrados y de 15 centímetros de espesor con acabado semipulido, que previamente se había rellenado con 25 centímetros de zahorra a través de medios mecánicos.

La zona deportiva de La Raqueta está ubicada en la avenida de Edimburgo, en la urbanización La Fontana, una de las que mayor número de vecinos concentra de la localidad por la cantidad de vivienda que alberga.

El espacio deportivo se construyó en el año 2019 gracias a una inversión de 190.000 euros y está dedicado a la práctica de tenis, contando con dos pistas para practicar esta disciplina, aunque también cuenta con tres pistas de pádel.

Además, la zona deportiva de La Raqueta también dispone de un parque infantil y de una zona para la práctica deportiva al aire libre o workout, al que se suma también un recinto para la práctica del vóley playa vallado.

EN DATOS

DINERO PARA ABORDAR CINCO PROYECTOS

→ Gracias a la inyección económica del Fondo de Cohesión Territorial de la Junta el Ayuntamiento de Santa Marta podrá abordar cinco proyectos para el municipio. Se va a realizar una inversión total de 223.813 euros de los que el Gobierno regional sufragará 167.860 euros y el Consistorio, 55.953 euros.

ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS DE MANTENIMIENTO

→ El desembolso más importante será para las adquisiciones de tres vehículos de mantenimiento y servicios. Una cuantía de 143.000 euros con la que se sumará a la flota municipal un furgón abierto con caja descubierta; otro con doble cabina, cinco plazas y volquete y un furgón cerrado. Entre las obras, además de las instalaciones de la zona deportiva de La Raqueta se ha previsto otra en la urbanización Aldebarán, por un importe de 19.285 euros, y se ejecutará el acondicionamiento de dos parcelas, donde además se instalará riego automático, completando así la zona infantil que hay en esa ubicación concreta.



Los representantes institucionales, durante la visita. EÑE

Visita institucional al Centro de Operación de Iberdrola en Carbajosa

- La compañía invitó a los representantes a conocer sus modernas instalaciones

EÑE

Carbajosa de la Sagrada – El Centro de Operación Hidroeléctrico de Iberdrola, situado en el municipio de Carbajosa de la Sagrada, se encarga de realizar el control y la supervisión de todas las centrales hidroeléctricas que la compañía tiene en España. Ayer fue visitado por el delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Salamanca, Eloy Ruiz; la diputada de Medio Ambiente, Pilar Sánchez, y el alcal-

de de Carbajosa, Pedro Samuel Martín. En el acto, Miguel Calvo, delegado de Iberdrola en Castilla y León, hizo de anfitrión.

Este centro de operaciones cuenta con una plantilla total de 52 personas y dispone de modernos sistemas informáticos de comunicaciones, lo cual permite llevar a cabo operaciones telemáticas de manera segura y permanente las 24 horas del día, todos los días del año para asegurar que las necesidades sean siempre satisfechas al instante. La compañía eléctrica estrenó el centro de trabajo en el polígono El Montalvo, en el verano de 2017 concentrando así a la plantilla de Salamanca en un centro eficiente y moderno.



Villamayor celebra el Día de la Mujer Rural

La localidad de Villamayor ha celebrado el Día de la Mujer Rural con una divertida caracterización y lectura de poesía, a modo de manifiesto, en reconocimiento a las mujeres que durante años han tenido un esfuerzo añadido en su actividad laboral y familiar. EÑE



Paseos saludables en Carbajosa de la Sagrada

Carbajosa ha estrenado los paseos saludables, una iniciativa que se celebra durante el curso escolar, en colaboración con Cruz Roja Salamanca, y que busca ayudar a los vecinos del municipio a impulsar su vida activa y la convivencia mientras hacen ejercicio. EÑE